

Le carnet de FS

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Femmes suisses et le Mouvement féministe : organe officiel des informations de l'Alliance de Sociétés Féminines Suisses**

Band (Jahr): **73 (1985)**

Heft [6-7]

PDF erstellt am: **27.04.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-277604>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

LE CARNET DE FS



CONNAISSEZ-VOUS MADELEINE KUNIN ?

C'est l'une des deux seules femmes gouverneur(e)s d'un Etat aux Etats-Unis. Mieux : immigrée, juive et démocrate, elle s'est hissée à la tête d'un Etat traditionnellement austère, républicain et yankee, le Vermont. Immigrée, mais d'où ? Eh bien, de Suisse, de Zurich plus précisément, qu'elle a quitté en 1940 avec sa famille pour fuir les persécutions nazies.



SYMPA,

le nouveau président socialiste du Grand Conseil neuchâtelais, dont « Le Matin » nous livrait le portrait le 16 mai. Pas seulement parce qu'il parcourt toujours à pied (et en courant, s'il vous plaît !) les 15 km qui séparent son domicile du Château, à Neuchâtel, les jours de session. Mais surtout parce qu'il partage avec sa femme un poste d'enseignant (ah, les charmes du job sharing !) et qu'il assume symétriquement sa part de travaux ménagers. Rêvons, mes sœurs...



DANS « FLAMINETTES »,

il y a « minettes » et dans « chefs »... il n'y a que « chefs ». Telles sont les appellations proposées respectivement aux filles et aux garçons intéressés par un concours romand de cuisine au gaz dans les écoles. Ainsi que l'indique la Tribune de Genève du 7 mai, les 18 candidat(e)s genevois(e)s se sont rebiffé(e)s et ont proposé une appellation moins discriminatoire et plus explicite : « Sélection genevoise, c'est chouette le gaz ! »



QUEL EST LE JOURNAL FEMINISTE

qui « présente une foule d'informations précises et souvent drôles », et qui donne « une image peu conventionnelle de la société suisse » ? Allez, pas de fausse modestie, vous l'avez reconnu. Qu'on nous pardonne cette petite vantardise : ces compliments émanent de « Femmes d'Europe », publication des Communautés européennes, qui généralement ne s'occupe guère de la Suisse.



MERCI, AL CAPONE !

L'Hôtel Lexington, à Chicago, a servi autrefois de quartier général au fameux « parrain » de la mafia et a fonctionné de 1920 à 1932 comme maison close. C'est ce bâtiment au passé douteux qu'a choisi une association féministe américaine pour le transformer en musée féministe international.



LUTTER CONTRE LA DROGUE,

c'est bien. Et quand on est l'épouse d'un chef d'Etat, on risque d'avoir plus d'impact que la simple pékine. Donc, bravo à Nancy Reagan pour avoir réuni Mmes Alfonsin, Nakasone, Craxi et autres first-ladies pour se pencher efficacement sur le problème. On ne nous empêchera pas cependant de rester songeuses devant cette consécration d'un pouvoir dû uniquement au fait d'avoir épousé le bon mari.



UNE GRAPPE DE NOMINATIONS FEMININES

pend au bout de la plume de la rédactrice de service : Anne-Marie Depoisier élue à la présidence du parti socialiste vaudois (dont la secrétaire est aussi une femme, Anne-Lise Bron) ; Elisabeth Schmid portée à la présidence du parlement argovien et Gertrud Erismann à la présidence de celui de Zurich (deux premières !). Cela a-t-il encore un sens de claironner notre satisfaction, alors que ce genre d'événements se multiplient ? Oui, tant que nos confrères de la grande presse, qui savent très bien ce qui a valeur d'information et ce qui n'en a pas, trouveront opportun de titrer : « Une femme à la barre ! »

BONNES VACANCES !

L'équipe de FS se met au vert et vous donne rendez-vous début septembre.

Délai de rédaction pour le prochain numéro : lundi 5 août.

VERS UNE EDUCATION NON SEXISTE

Les 15 et 16 novembre 1985 aura lieu à Lausanne un séminaire sur le thème : « Vers une éducation non sexiste : nouveaux modèles, nouveaux moyens », organisé conjointement par l'Association pour les droits de la femme (groupe de Lausanne), le journal « Femmes Suisses », l'Association suisse « Femmes, féminisme et recherche » et l'association à but socio-culturel « Inform'elles ».

Ce séminaire, qui sera placé sous les auspices de l'Université de Lausanne et qui est organisé en collaboration avec l'Institut de Sciences Sociales et Pédagogiques, dans ses locaux, vise à réunir un maximum de personnes intéressées à la réalisation de l'égalité des droits et des chances entre garçons et filles en matière d'éducation.

Le vendredi 15 au soir auront lieu deux conférences, qui seront données respectivement par **Martine Chaponnière**, chargée d'enseignement à l'Université de Genève et présidente de « Femmes Suisses », et par **Lili Nabholz**, présidente de la Commission fédérale pour les affaires féminines.

Le samedi 16 se dérouleront 8 ateliers sur les sujets suivants : 1) nouvelles images familiales et nouveaux rôles parentaux ; 2) l'Ecole des parents : changer les messages adressés aux parents ; 3) jeux et livres pour la petite enfance ; 4) les images féminin-masculin dans les manuels scolaires ; 5) attitudes éducatives en milieu scolaire ; 6) influence de la télévision en matière éducative ; 7) projets professionnels des adolescentes et stéréotypes masculin/féminin ; 8) aspects juridiques de l'égalité de traitement en matière d'éducation.

Agendez d'ores et déjà cette date. Vous trouverez un bulletin d'inscription dans notre numéro d'août-septembre.

mensuel
femmes

suisse et le Mouvement féministe
fondé en 1912 par Emilie Gourd

Soutenu par l'Alliance de sociétés féminines suisses et l'Association suisse pour les Droits de la Femme

Adresse du journal : Case postale 323, 1227 Carouge/GE

Présidente du Comité du journal : Martine Chaponnière

Rédactrice responsable : Silvia Lempen

Equipe de rédaction : Jacqueline Berenstein-Wavre, Perle Bugnion-Secretan, Martine Chaponnière, Corinne Chaponnière, Simone Chapuis, Eliane Daumont, Odile Gordon-Lennox, Michèle Michellod

Correspondantes cantonales : Françoise Bruttin (VS), Cilette Cretton (VS), Béatrice Geinoz (FR), Micheline Huguélet (JU-BE), Anne-Lise Stauffer-Grobéty (NE)

Rédaction, services de presse : Silvia Lempen, (021) 29 51 21

Administration et abonnements : Edwige Tendon, (022) 42 03 15

CCP : 12-11 791

Publicité : s'adresser à l'administration, (022) 42 03 15

Impression : Etablissements Ed. Cherix et Filanosa SA, Nyon

Maquettes : A. Stumpges

Editeur : Association « Femmes suisses et le mouvement féministe » fondée en 1912, Genève

Abonnements : 1 an : Suisse Fr. 38.-

Etranger : Fr. 44.-

renouvelés d'office, sauf dénonciations préalables

Prix du numéro : Fr. 3.80

Copyright :

Femmes suisses ©, 1985